



Decano de la prensa digital española
Fundado el 20 de marzo de 1996

Portada Confidencial Por lo breve Enormes minucias Cartas al director Exclusivas Otras secciones

Próxima edición: 14 de febrero de 2008 (15:15 horas) Fecha Publicación: Miércoles, 13 de fevriér de 2008 Número: 2849

Última Hora

9M-A.- La Casa de Cataluña en Sevilla no ve necesidad de colegios con catalán en Andalucía

SEVILLA, 13 (EUROPA PRESS)

La Casa de Cataluña en Sevilla, el centro que congrega a los ciudadanos de origen catalán en la provincia, no ve necesidad de que la Junta de Andalucía siga el ejemplo de la Comunidad de Madrid y ofrezca el catalán en algún colegio público, si bien, no puso reparo a que se ofrezca en las escuelas oficiales de idiomas para las personas interesadas, ya que "el saber no ocupa lugar".

La presidenta de esta entidad, Marta Strohecker Pallarolas, explicó a Europa Press que desde hace tres años se ofrecen en esta institución clases de catalán, siendo el único sitio de la Comunidad donde se puede aprender esta lengua, al margen de la Universidad de Granada.

Así, en la Casa de Cataluña en Sevilla estudian catalán unas 35 personas. En este contexto, narró su experiencia, ya que ella vino a Andalucía hace 27 años y quiso estudiar su idioma al darse cuenta de que "lo estaba perdiendo" por la falta de uso. Según abundó, asisten a estas clases personas "con compromisos familiares en Cataluña" o que quiere irse a aquella Comunidad.

Preguntada sobre si sería favorable a crear centros escolares que enseñen catalán para los hijos de estas personas --la 'colonia catalana' en Sevilla es de unas 3.500 personas--, rechazó esta opción, argumentando que "no hay que hacer cosas cerradas para nadie".

Sin embargo, no vio problemas en que se enseñe su idioma en las escuelas oficiales, para todas aquellas personas a las que le interese, aunque apostó por que "el Gobierno se preocupe primero por la enseñanza en general, porque está abandonada, algo que se ve en los resultados".

Servicios

[Suscripción gratuita](#)

[Libros](#)

[Películas](#)

[RSS Titulares en](#)

[RSS](#)

Por lo Breve

■ [Pumpido se autonombra para presidente del CGPJ y del Tribunal Supremo](#)

■ [Ante la insistencia de Pedro J., Victoria Prego renunció a dirigir ABC](#)

■ [Un matrimonio en el que los dos cobren el salario mínimo queda fuera de las ayudas de Zapatero](#)

■ [Familias Numerosas de Castilla-La Mancha califican la oferta de ZP como "fraude electoral"](#)

■ [El equipo de Vara deja La Razón en récord de ventas](#)

■ [La recaudación a los defraudadores permitiría financiar 6.500 kilómetros de autovías](#)

■ [La Fiscalía General del Estado niega que la amonestación de los jueces que investigan abortos haya partido del Gobierno](#)

■ [El País censura dos anuncios de HazteOir](#)

■ [¿Por qué el CGPJ quiere trasladar al juez Torres?](#)

■ [La Fiscalía de Santiago ya ha actuado en el caso 'San Gil'](#)

■ [Pumpido denosta el contrato de inmigración propuesto por el PP](#)

■ [La Fiscalía considera](#)